

Investigan posible abuso en **escuelita**

◆ **SILVIA COTO**

silvia.coto@lateja.co.cr

Las autoridades investigan un caso de abuso a una chiquita de primer grado por parte de un menor de edad de 12 años en una escuela de Heredia.

Un papá indignado por la situación en el centro educativo habló con La Teja.

“La situación ocurrió el lunes pasado. La chiquita de siete añitos fue encontrada como dos horas después de la salida en uno de los baños”, dijo el padre, quien tiene un hijo en esa escuela.

La chiquita fue auxiliada y llevada a la clínica local, desde donde la trasladaron después al Hospital Nacional de Niños.

“La escuela no ha dicho nada y es una barbaridad, uno manda a los hijos advertidos de que no se deben tocar por nadie, pero no todos los padres tienen ese sentido de la responsabilidad. Estamos muy

asustados y preocupados.

La Teja consultó a la escuela y nos indicaron que el director, Enrique Carvajal, no podía atendernos y que cualquier tema se debía consultar con el MEP.

Mandaron patrulla. En el puesto de la Fuerza Pública el oficial solo nos indicó que el lunes ellos mandaron la patrulla a la escuela por que se había presentado una situación y que alertaron al PANI.

Además según trascendió ayer varios agentes del OIJ se presentaron en la institución.

La directora de la Contraloría de Derechos Humanos del Ministerio de Educación Pública (MEP), Rocío Solís, aseguró que ella no ha sido informada de nada que haya pasado en esa institución, pero dijo que se presentará hoy.

A las personas que tienen hijos en ese centro educativo los convocaron a reunión hoy a las 5:30 p. m.